

Satgas TMMD Berbaur Dengan Warga Tunaikan Sholat Jum'at

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.KLIKINDONESIA.ID

Jul 14, 2023 - 14:48



Satgas TMMD Regule 117 Kodim 0717/Grobogan Berbaur Dengan Warga Tunaikan Sholat Jum'at Di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan. Jumat(14/7/2023)

Grobogan-Sebagai insan yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, sudah sepatutnya untuk selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan dengan cara selalu bersyukur atas nikmat yang telah diberikan, dan bersungguh-sungguh dalam melaksanakan ibadah, seperti halnya diperlihatkan oleh Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD ke-117

Kodim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setiawan S.IP. bersama Anggota dan masyarakat saat pelaksanaan Sholat Jum'at di Masjid Baitul Muttaqin Desa Cangkring Kec. Tegowanu Kab. Grobogan, Jumat (14/07).

Ibadah Sholat Jumat ini dilaksanakan untuk meningkatkan iman dan tagwa kepada Tuhan yang maha Esa agar selalu diberikan kesehatan, keselamatan, dan kesuksesan dalam pelaksanaan setiap kegiatan khususnya pengerjaan sasaran fisik program TMMD Reguler ke-117.



Letkol Arh Muda setyawan S.IP. selaku Dan Satgas TMMD ke-117 menjelaskan, hari Jumat adalah hari yang istimewa dalam Islam. Untuk itu mereka yang beragama Islam bergegas meninggalkan lokasi TMMD, guna mempersiapkan diri untuk menjalankan ibadah Shalat Jum'at, hal tersebut merupakan salah satu bentuk pembinaan mental bagi prajurit untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi.

Dia menyebut, meski dalam kondisi penat dan padatnya kegiatan TMMD ini, bagi Anggota Satgas yang beragama islam wajib laksanakan sholat Jumat, sekaligus untuk memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Esa agar selalu diberikan kekuatan dan keselamatan dalam melaksanakan kegiatan yang sedang berjalan.



“Dengan melaksanakan Sholat Jum’at bersama warga maka akan semakin terlihat kedekatan hubungan silaturahmi antara TNI dengan masyarakat khususnya masyarakat disekitar lokasi,” ungkapnya.

Lebih lanjut, di samping merupakan kewajiban setiap umat Islam, melalui Shalat Jum’at atau ibadah lainnya yang dilakukan secara berjamaah, juga dapat menjalin silaturahmi dan bersosialisasi dengan warga, sehingga keakraban dan kekeluargaan dapat terjalin dengan baik.

“Melalui kegiatan sholat Jum’at bersama warga, diharapkan juga akan semakin mempererat tali silaturahmi, menjalin persaudaraan antara personel Satgas TMMD ke-117 dengan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan segenap warga setempat,” tegasnya.

Jurnalis : Wawak